



## Marco Goldenbeld

Niederlande/Netherlands

Bewegung, Gleichgewicht, Symmetrie und Wiederholung sind die Merkmale Goldenbelds' Werk. Seine manchmal auch mit Stein kombinierten Stahlskulpturen suchen nach ihrem wörtlichen oder figurativen Gleichgewicht und scheinen über dem Boden zu schweben. Einige Skulpturen bedienen sich einfacher symmetrischer Wiederholungen, während andere mit Volumen und Linien spielen. Zentral steht das Schaffen einer einfachen dreidimensionalen Form, deren Volumen und Linien aus jedem Blickwinkel bemerkenswert sind. Goldenbeld bevorzugt große Formate, um die Spannung zwischen Schwerkraft und Schweben einzufangen, doch auch in kleineren Arbeiten bleibt das Potenzial großer Monumentalskulpturen erkennbar. Dies zeigt sich in seinen Arbeiten im öffentlichen Raum. Das Werk "Blossom" entstand aus acht identischen Fragmenten einer Scheibe, die aufgeschnitten und nach den Prinzipien der Symmetrie zu einer dynamischen Form angeordnet wurden.

\*1957. Absolvierte 1981 die Gerrit Rietveld Akademie in Amsterdam.

The qualities that define Marco Goldenbeld's work are movement, balance, symmetry and repetition. His steel sculptures, sometimes combined with stone, search for their literal or figurative balance, seemingly floating above the ground. Some sculptures make use of simple symmetrical repetition while others play with volume and line. The most important thing is to create a simple three-dimensional form with notable volumes and lines from every angle. Goldenbeld prefers a large format to capture the tension between gravity and floating, but the potential for a grand monumental sculpture remains visible even in his smaller work. This is evident from his work assigned to public spaces.

The work "Blossom" developed from eight fragments of a disc, identically sliced and, following the principles of symmetry, arranged into a dynamic form.

\*1957. Graduated from the Gerrit Rietveld Academy in Amsterdam in 1981.

[www.marcogoldenbeld.nl](http://www.marcogoldenbeld.nl)



**Blüte**, 2021, Cortenstahl geschweißt, 270 x 150 x 150 cm

**Blossom**, 2021, welded corten steel, 270 x 150 x 150 cm